



REPUBLICA DE CUBA

MINISTERIO DE EDUCACION

La Habana, :marzo 22, 1953.

Sr. Manuel Rojas
Casilla 10-0.
Santiago de Chile.

En la pasada semana me llegare,, los paquetes que usted me envió, contenido ejemplares de: número de Los Anales; de la Universidad de Chile, consagrados a José Martí, en su centenario. Los paquetes recibidos eran 36, 31 que contenían 5 ejemplares cada uno y 2 conteniendo 3 ejemplares, lo que cortaba 175 en total. No sé si era ese el número exacto enviado por usted, pero si los que me llegaron, pues hice contar los paquetes en el momento de recibirlos. He comenzado su distribución, y estoy haciendo la lista. Por un volante que he ido poniendo en cada uno, pido a las instituciones y personas que le hagan llegar a usted una nota con el acuse de su recibo. Como la gente está siempre tan negada a esa cortesía, dudo que muchos cumplan ese encargo. En algunos casos he enviado la obra al extranjero, como a las Universidades y personas donde se hace labor martiana. A los Congresistas de los EE.UU. los he incluido en esa distribución, pues sabrán apreciar el esfuerzo de ustedes. Un ejemplar le envié también a la madre de la Srta. Esther Shuler, que tendrá ese gusto de ver que el trabajo de su malograda hija ha sido seleccionado por usted.

CELECHUC
Centro de Estudios de Literatura Chilena
Sucesión Manuel Rojas

En mi carta de 31 de febrero, con que le trata. Va de ese número de los Anales, le indicaba la posibilidad de poner algunos ejemplares en librería, por el interés posible de personas que no están relacionadas con estas actividades, pero que sin embargo ne interesan en las publicaciones, y así podrían adquirirlas. Nada me contestó usted, pero yo he puesto 20 ejemplares en la Librería Económica, diciéndole que si se venden adquiriré libros cubanos para remitirlos a usted. No creo naturalmente en una venta importante, pero así se verá lo hecho por ustedes.

Como le anunciaba, publiqué un artículo sobre esa edición, que me aprovechó la oportunidad para adjuntarle.

Le ruego salude muy afectuosamente a los amigos Espinoza y González Vera. Digales que hace muchos días --a raíz de terminarse el Congreso-- les envié sus paquetes. Entre ellos una caja con el retrato de Martí que el amigo Espinoza deseaba para la Escuela de Periodistas. Digales que estoy deseoso de tener noticias de ellos, de sus impresiones y del viaje de regreso.

Un saludo muy cordial de su amigo,

Félix Lizaso

Félix LIZASO
Apartado 3228
LA HABANA